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INTERROGAZIONE 
 
Soggetto proponente: Jacopo Cellai 
Altri Firmatari: Marco Stella, Mario Tenerani, Mario Razzanelli, Francesco Torselli 
 
Oggetto: manutenzione caditoie 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 considerato che in occasione degli eventi atmosferici straordinari verificatesi il 19-20 
settembre u.s. che provocarono allagamenti e danni in parte riconducibili alla ridotta 
funzionalità delle caditoie deputate alla raccolta delle acque metoriche; 

 visto che in passato si sono verificate ricorrenti diatribe sulla competenza in merito alla 
pulizia e manutenzione delle caditoie; 

 visto che nel Paese si susseguono precipitazioni di forte intensità con gravi conseguenze 
spesso riconducibili alla mancata pervietà delle vie di fuga dell’acqua e ad un adeguato 
sistema fognario 

 
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) A chi sono attribuite le competenze relative agli interventi di manutenzione e pulizia delle 

caditoie cittadine; 
2) Se è stata effettuata una mappatura del territorio comunale con l’individuazione delle zone 

che presentano maggiori criticità in termini di eventuali allagamenti; 
3) Qual è l’attuale stato delle caditoie in città per fronteggiare episodi di eventi atmosferici 

straordinari e/o pioggia battente intensa che necessiti di un efficace sistema di deflusso. 
 

Jacopo Cellai 
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